
日新公民館 4/17

内容
中央公園再整備のコンセプト、方向性はどうなっているのか。

回答
県都デザイン戦略を中心に、歴史のしのばれる公園というコンセプトで今後設計されていく。また、市民の声を取り入れるよ
う、担当課に持ち帰る。

空き家等の適正管理に関する条例に係る今後の対応はどうなるのか。

回答
１０月１日より施行する。本年度は２６５万円の予算措置がある。今後は情報を収集し、持ち主との協議を進める。

貯留管施設など、補助事業にかかる必要性、費用対効果などの検討はされているのか。

回答
木田地区の貯留管施設なども集中豪雨時には効果を発揮しており、補助対象事業については、費用対効果も見定めながら対応し
ている。

えちぜん鉄道相互乗り入れに伴い、便数が増えるが、そのことによる交通渋滞に係る対応は大丈夫なのか。

回答
相互乗り入れにより福大方面へは4便増便され、ヒゲ線での増便も1時間に1本増える程度の為、現状計画ではそれほど影響がな
いと予想される。

えちぜん鉄道福井駅高架乗り入れについては、現在どうなっているのか。

回答
現状進行なし、単独高架は確実に進めていきたい。

下水道整備事業の今後の方向性はどうなっているのか。（特に貯留管利用や冠水対策について）

回答
下水道事業の普及率の１００％を目指し、冠水対策も貯留管施設をはじめ、既存の施設をさらに有効活用していきたい。

意見要望
貯留管設備などを増やして洪水対策を進めてほしい。

質問・要望
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内容質問・要望
（住民票等のコンビニ交付システム事業に関連して）時間外に利用できる住民票等の自動交付機の利用件数、費用対効果はどう
か。また、交付システムを使用するのに必要となる住民基本台帳カードの普及率は。

回答
件数はわからない。コンビニ交付は、国が力を入れており、地方自治情報センターが市より要請を受けて準備している。福井市
では、セブンイレブンを中心に準備している。カードの普及率も、資料がないため、確認する。

意見要望
（対象コンビニがセブンイレブンであることについて）街中に多いコンビニを対象にしたのでは、そのコンビニがない地域と
サービスの差が出来るのではないか。今後、サービスに係る格差への対応も考えてほしい。

調査結果

平成２４年度における自動交付機の利用実績については、住民票の写し ９３６件、印鑑証明書 １，０２４件、所得・課税証明
書 ９２件で合計 ２，０５２件となっている。費用対効果については、１年を通じて（祝日・年始年末を除く）午前９時から午
後７時まで証明書交付が可能だが、利用者が限られているため、窓口での交付に比較して証明書１件あたり約３倍の費用がか
かっている。また、平成２４年度末時点の住民基本台帳カード普及率については ４．８０％となっている。

ホームシェアに関して、市として何か考えているのか。市でも行うべきではないか。

回答
現状は民間レベルの事業であり、市では介護保険事業を中心であるため、市の管理はまだ研究段階中、要望として受ける。

子どもたちへの、学校での学習環境に係る暑さ対策は、過剰ではないか。

回答
近年の温暖化による暑さ対策は必須となりつつあり、市民、教育現場からの声により整備を進めている。昨年中学校への整備が
終わった。

扶助費の増大への対応はどうなっているのか。

回答
生活保護者への見直しをはじめ、しっかり見定めていきたい。

団体活動への補助金制度の方向性はどうなっていくのか。

回答
補助金制度の方向性は今のところ決まっていない、今後精査していきたい。

質問

質問

質問

質問

質問

2/4



日新公民館 4/17

内容質問・要望
ボランティア活動支援センター完成前のボランティア活動はどうなるのか。

回答

ＮＰＯ団体はなかなか育っておらず、150の団体のうち6割近くが休眠状態にある。西口のセンターではデータ管理の出来るシ
ステムの構築を目指す。事業概要はボランティア情報提供システム構築費、ボランティアコーディネータ養成塾運営費、災害ボ
ランティア連絡会整備費などである。

質問
婚活活動の今後の方向性について教えてほしい。（なぜ婚活パーティーはやめてしまったのか。）

回答
元々、市が主体となっているイベントではなく、民間の団体が行っているイベントに市が協賛・後援しているものなので、実情
については民間の団体でないとわからない。

中央卸売市場花卉棟について、今後の対応はどうなるのか。

回答
全体予算３.６億円のうち花卉棟（耐震判断Ｅ判定）の耐震化へは５２００万円を充てる。

議員定数、議員報酬の福井市の今後の対応、費用弁償の考え方は。

回答
議員定数、議員報酬については同規模市等の状況を勘案しながら研究していく。費用弁償は福井市では一昨年、廃止済み。

意見要望
（費用弁償廃止のことを知らなかったことから）費用弁償の事をはじめ、議員活動などもっと積極的に告知していくべき。

西口再開発ビルをはじめ、特に工事費などの予算が増えて行くような事がないようにチェックしてほしい。

ホリデーパーク社会実験をはじめ、駅前のにぎわい創出の拡大に努めてほしい。

まちづくりに市民の声も取り入れてほしい。

市の政策、市民への便利な情報について、市関係の業務に携わらないとわからないことから、もっと積極的に発信してほしい。
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内容質問・要望
市民の使いやすい施設や、公共施設の有効利用、開放について考えてほしい。フェニックスプラザが、市営から民間になったこ
とで、対応が変わった。市から指導してほしい。（賃料も含めて）

市の工事の計画、案内を広報してほしい。特に工事による効果などをしっかり市民に伝えてほしい。
意見要望

意見要望
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